

Gospelworkshop

Der Swiss Gospel Choir führt am Freitag, 3. September in der Kanti Baden einen Gospelworkshop durch. Am Abend folgt dann ein Gospelkonzert, an dem die Schülerinnen und Schüler Gelegenheit erhalten, das Gelernte anzuwenden.

Nach zahlreichen Konzerten in Schweden, Norwegen, Ungarn, Österreich und der Schweiz tritt der 2008 gegründete Swiss Gospel Choir erstmals in Baden auf – erstaunlich, da es sich doch um einen waschechten Badener Verein handelt.

Die 33 Sängerinnen und Sänger stammen aus 10 Kantonen und wurden an Auditions sorgfältig ausgewählt und zusammengestellt. Unter Beizug von Noten und Soundfiles erarbeiten sich die Sängerinnen und Sänger die Grundlagen der Songs im Selbststudium. An sieben gemeinsamen Probetagen werden die Songs zugeschliffen und erhalten ihren persönlichen Groove. Die Konzertreise ins Ausland dient sowohl der Festigung des Programms als auch der Teambildung innerhalb der Gemeinschaft. Dieser Teamspirit dürfte einer der Gründe dafür sein, weshalb sich die Forma-

tion bei ihren Auftritten so kompakt und fesselnd präsentiert. Geleitet wird der Swiss Gospel Choir vom Rohrdorfer Dirigenten und Komponisten Thomas A. Friedrich. Die beiden Berufsmusiker Andreas Hausmann (Piano) und Beda Ehrensperger (Perkussion) stellen mit ihrem unvergleichlich virtuosen Spiel die menschliche Stimme – die Seele der Gospelmusik – ins Zentrum.

Mit dem Workshop an der Kanti Baden stellt sich der Swiss Gospel Choir einer neuen Herausforderung. Das Ziel, die Schülerinnen und Schüler an die Gospelmusik und ihre Geschichte heranzuführen ist Ansporn, ein unterhaltsames und lehrreiches Programm unter grösstmöglichem Einbezug der Workshopteilnehmenden auf die Beine zu stellen.

Das Konzert am Abend wird eine breite Palette von Gospelsongs aller Stilrichtungen bieten, geschmückt mit Trouvaillen aus den bereisten Ländern. Unter anderen wird auch der Aarauer Funk- und Soulsänger VLADA aus New York als Solist auftreten. vg

Freitag, 3. September, 20 Uhr, Aula Kanti Baden. Eintritt frei – Kollekte



Der Badener Swiss Gospel Choir, welcher nun erstmals in Baden auftritt